



SAPPORO

NEWS RELEASE

2012年6月15日

サッポロビール株式会社

今年も東日本大震災支援 第4回「恵比寿麦酒祭」開催 ～シルバーウィークの4日間～

サッポログループは、「ヱビスビール」発祥の地である恵比寿ガーデンプレイスにおいて今年もシルバーウィークの9月14日(金)から17日(月・祝)の4日間、第4回ビヤフェスティバル「恵比寿麦酒祭」(ヱビスビールまつり)を開催します。

「恵比寿麦酒祭」は、永きに渡って恵比寿の地ならびにヱビスビールを愛し、育んでくださった全ての皆様への厚い感謝の気持ちを込めて、また、日本のビール文化をより豊かなものにするために開催するビヤフェスティバルで、2009年以来4回目の開催となります。

本年もメイン広場(センター広場、時計広場)で提供する生ビールの売上金から、教育支援基金である「ハタチ基金」を通じて、東日本大震災の被災地における子ども達のための放課後学校「コラボ・スクール」を支援します。

記

【開催場所】

恵比寿ガーデンプレイス(住所:東京都渋谷区恵比寿4丁目、東京都目黒区三田1丁目)

【開催期間】

2012年9月14日(金)～17日(月・祝)

【主催】

サッポログループ各社

【東日本大震災支援】

本年もメイン広場(センター広場、時計広場)で提供する生ビールの売上金から、教育支援基金である「ハタチ基金」を通じて、東日本大震災の被災地における子ども達のための放課後学校「コラボ・スクール」を支援。



*写真は昨年の様子です。

*詳細につきましては、後日発表させて頂きます。

以上